

 Fecha:
 14-12-2024
 Pág. : 16
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 264,0
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 366.734
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Título: Pavimentación participativa: Mejores calles, pasajes y veredas para nuestras familias de toda la región

Pavimentación participativa: Mejores calles, pasajes y veredas para nuestras familias de toda la región

de los proyectos regionales seleccionados en el llamado N° 34 del Programa de Pavimentación Participativa del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), avanzando así con el proceso que nos permitirá terminar en las próximas semanas con la publicación de los resultados definitivos, es decir, el listado de los proyectos de pavimentación que quedarán en condiciones de ser ejecutados en las diferentes comunas de la región de Aysén.

Hace un par de semanas tuvimos la oportunidad de estar en Caleta Tortel, en el extremo sur de la región, donde inauguramos más de un kilómetro de pasarelas que habían sido mejoradas gracias a este emblemático programa de Gobierno. En esta localidad no hay calles que conecten un sector con otro, por lo tanto, son estas pasarelas renovadas as únicas vías de desplazamiento para los vecinos, vecinas y los turistas que llegan hasta allí durante todo el año.

Y ese es el objetivo del Programa, permitir que se hagan realidad proyectos que permitan a nuestras familias de toda la región llegar con seguridad y dignidad hasta sus casas, hasta los colegios, las postas de salud, los comercios, en fin, hacia todos los lugares que hemos elegido para desarrollar nuestras vidas.

El Programa de Pavimentación Participativa se creó en 1994 y si nos preguntamos qué hemos logrado en estos años de aplicación del programa en la región, podemos afirmar con orgullo que hemos pavimentado más del 90 por ciento de las calles de las principales centros urbanos y rurales, en las diez comunas. Pero este trabajo y estos logros no son fruto solo de un Ministerio comprometido con el futuro de su gente, ya que como su nombre lo dice se trata de un programa participativo, donde los Municipios y los vecinos organizados son también actores fundamentales en los procesos de gestión, postulación y materialización de proyectos.

En ese contexto valoramos y destacamos también los relevantes aportes que ha hecho el Gobierno Regional de Aysén para ir en apoyo de los municipios y los vecinos en su objetivo de hacer realidad la ejecución de los proyectos. Sin duda esta visión de compromiso social de parte de todos y todas.

Cuesta dimensionar los efectos reales de estos avances, pero basta con entender que en conjunto le hemos cambiado y mejorado la vida a varios miles de Ayseninos, que hemos mejorado la imagen de



Pasarelas Tortel

nuestras principales ciudades, desde Melinka o Raúl Marín Balmaceda por el norte hasta Villa O'Higgins o Caleta Tortel por el sur, que en este largo camino de más de dos décadas hemos generado miles de puestos de trabajo, y al mismo tiempo hemos diversificado las opciones de trabajo para nuestras empresas locales.

Los invitamos entonces a estar atentos ya que, por este mismo medio, el 30 de diciembre de 2024, se publicará el listado definitivo de proyectos seleccionados. También aprovechamos de informar que los vecinos pueden revisar este listado y verificar en que situación quedó su proyecto. Con esta publicación se abre, además, un proceso optativo de apelar a los resultados preliminares, tramite que se puede hacer a través de sus respectivas municipalidades, mediante un sistema informático que está disponible para el efecto. La fecha tope es el 20 de diciembre de 2024.



Villa OHiggins